

## Herren Kreisliga West

TTC Heppenheim IV : SG Gronau  
Montag, 22.04.2024, 20:15 Uhr

### Kühn bleibt gegen den TTC Heppenheim IV ungeschlagen

Kurz und schmerzlos den Auftrag ausgeführt - So könnte man den Auswärtserfolg der SG Gronau im Spiel der Herren Kreisliga West beim TTC Heppenheim IV beschreiben, der schon nach unter 2 Stunden feststand. Das Satzverhältnis von 18:10 zeigt beim deutlichen 6:1-Erfolg eindrucksvoll den klaren Spielverlauf. Besonders gut aufgelegt war an diesem Tag insbesondere Johannes Kühn, der seine Spiele allesamt gewann.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Kühn / Russ wurden Kroboth / Engelhard unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Ernüchtert über ihre Fünf-Satz-Niederlage gegen Alpers / Marquardt waren Schmitt / Gremm, obwohl sie alles gegeben hatten. Wie eng dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 0:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. In toller Verfassung präsentierte sich Thomas Kroboth im ersten Satz. Danach lief es so jedoch nicht mehr ganz weiter und der Punkt ging durch ein 1:3 an Thomas Alpers. Ein hartes Stück Gegenwehr konnte nachfolgend Helmut Engelhard beim 2:3 gegen Johannes Kühn leisten. Am Ende verlor er jedoch knapp. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Punkten Vorsprung. Anschließend war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 0:4 an der Reihe. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte wiederum Lennart Schmitt beim 11:9, 11:9, 11:6 gegen Oliver Russ und gestaltete die auf dem Papier anhand der TTR-Werte wesentlich enger eingeschätzte Partie damit deutlicher, als man es zunächst erwarten konnte. Da gab es nichts zu rütteln. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Leander Gremm bei der letztlich nach Sätzen deutlichen 0:3 Niederlage gegen Sven Marquardt. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 1:5. Fünf Sätze beharkten sich Thomas Kroboth und Johannes Kühn, bevor der Gastspieler einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Mit diesem Sieg liegt die Bilanz von Kühn nun bei 26:10 seit Beginn der Serie. Die beiden Teams verließen mit einem 6:1-Erfolg für die SG Gronau die Halle.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TTC Heppenheim IV die Saison mit einem Punkteverhältnis von 12:28 bei 2 Saison-Siegen, 10 Niederlagen und 8 Unentschieden ab. Die Mannschaft der SG Gronau erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 31:9. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

#### Statistik:

##### TTC Heppenheim IV

Doppel: Kroboth / Engelhard 0:1, Schmitt / Gremm 0:1

Einzel: T. Kroboth 0:2, H. Engelhard 0:1, L. Schmitt 1:0, L. Gremm 0:1

##### SG Gronau

Doppel: Kühn / Russ 1:0, Alpers / Marquardt 1:0

Einzel: J. Kühn 2:0, T. Alpers 1:0, S. Marquardt 1:0, O. Russ 0:1